

# Der Tee kocht über

## Teil 3 von 5

Von ZoroTheKaidoSlayer

### Kapitel 3: Wild, wilder, am wildesten

Die Teemunity fuhr nun schon eine Woche unkontrolliert über das Meer, weil dieses ohne Pause chaotisch war. Vom Weiten konnte man sehen das sich einige Inseln aufeinander zu bewegten und zusammen stießen. In so einen unangenehmen Meer fuhr die Teemunity noch nie, denn diesmal fühlte sich das Meer auch nicht normal an. OGA hielt das Steuerrad und sagte: "Oh man! Das ist ganz schön nervig!".

Eine große Welle schwappte an dem Schiff und machte das Deck nass. Von weiten sah OGA plötzlich eine große Insel und steuerte auch direkt auf diese zu. Rechtzeitig konnte OGA sein Schiff an Land steuern und verankern. Die komplette Teemunity sprang vom Schiff und schaute weiter zu wie das Meer immer noch wütete. Das Meer wütete obwohl es ein sehr schönes Wetter war. Das Wetter war schon die ganze Woche schön, aber das Meer war die ganze Woche schon so unruhig, dass sich die Inseln verschoben.

OGA sah die ganze Zeit nur wie die Wellen stark hin und her schwankten und sagte: "Oh man! Heute wird schon wieder schlechtes Wetter für einen Tee! Findest du nicht auch, Aisubeki?".

Die Möwe antwortete darauf nur mit einen leichten krächzen und schief ein. Ein Schatten flog schnell über die Teemunity hinweg und war direkt nicht mehr zu sehen. "Was war das?" fragte eine weibliche, noch ihm fremde Person OGA, während diese Kekse am essen war.

OGA sagte ohne neben sich zu schauen: "Keine Ahnung! Vielleicht ...!".

Nun schaute OGA neben sich und fragte: "Wer bist du? Und was willst du?".

Die Person antwortete dann: "Mein Name ist Lishi, manche nennen mich auch, Lishi die Jägerin! Meine Fähigkeit ist es Blitze und Donner zu erzeugen. Übrigens mag ich dein Kopfgeld, denn es ist genau so hoch wie das von Monkey D. Ruffy. Mein Kopfgeld beträgt leider nur 800.000.000 Berry. Hey hast du schon gehört das die Strohüte momentan überall hinfahren um Inseln zu besetzen um für Frieden zu sorgen?! Ich finde sowas töffte. Ach da fällt mir ein das ich dir beitreten wollte und ich hoffe du machst guten Tee, aber von meinen Keksen bekommst du nichts und ...!".

OGA schrie dann kurz: "Es reicht. Schön das du dich vorstellst, schön das du ein gutes Kopfgeld hast und klar darfst du beitreten, aber bitte rede nicht so schnell und viel. Das verarbeitet mein Kopf nicht. Außerdem habe ich weniger Kopfgeld als Monkey D. Ruffy."

Lishi sah ihn an und sagte: "Okay! Aber sag nicht ich hätte dir nicht gesagt, das ich dir gesagt habe wie ich heiße und dir nicht Bescheid gegeben habe, wenn wir angegriffen

werden, denn ich schlafe gerne im Mast."

OGA schaute sie an und verdrehte kurz die Augen mit einen Stöhnen. Nachdem die Teemunity sich ein bisschen mit Lishi unterhalten hatten, hörte plötzlich das unruhige Meer auf. Das Meer war wieder flach und still, als wäre nie etwas gewesen.

OGA sah sein Schiff an und fragte: "Etienne! Flo! Könnt ihr euch das bitte mal ansehen?! Ihr als Handwerker kennt euch besser damit aus."

Etienne und Flo gingen auf das Schiff und begutachteten das Deck und die beiden unteren Stockwerke.

Als die beiden wieder vom Schiff kamen sagte Flo: "Wir haben ein Problem. Oder besser gesagt zwei Probleme. Das erste ist das sich das Ruder leicht gelöst hat und das zweite ist das die innere Hülle beschädigt wurde. Es zu reparieren wird eine Zeit dauern, wenn wir Holzbretter selbst herstellen müssen."

Etienne fügte zu Flos Worten noch hinzu: "Wenn das Wasser weiter reinläuft durch die einzelnen Risse, dann haben wir bald ein Schiff dessen untere Ebene voll mit Wasser ist. Aber wenn wir zu der Stadt da hinten gehen, dann könnten wir uns neues Holz holen und alles reparieren."

OGA lauschte seinen Worten und dachte kurz nach.

"Dann lasst uns dort hingehen, denn wenn wir kein Schiff mehr haben können wir keine Abenteuer mehr erleben. Und ich möchte Abenteuer erleben und irgendwann Monkey D. Ruffy das One Piece abnehmen." antwortete OGA und ging mit der ganzen Teemunity in die Stadt.

Da diese Insel durch das Unwetter mit einer anderen Insel nun eins war, waren auf dem Weg dorthin einige Risse über die sie sich geholfen hatten. Die Crew kam in der Stadt an und standen vor einen Schild mit der Aufschrift "Willkommen in der Stadt Aidnaval". Über dem Schild war eine große Flagge des Piratenherrschers Osore.